



iStock.com/jonah63

Vaincre Satan

Vaincre Satan (Chapitre Un)

- Gerald Flurry
- [12/07/2023](#)

La plupart d'entre vous ont entendu parler de la série de films de science-fiction *Star Wars*. Mais saviez-vous que la Bible parle d'une véritable guerre des étoiles qui est plus étonnante que toute fiction ? La véritable guerre des étoiles se déroule depuis des milliers d'années et, que vous en soyez conscient ou non, elle affecte votre vie.

La toute *dernière* de ces guerres des étoiles se construit maintenant sur Terre, et elle sera mille fois plus mortelle que toutes les autres. Pourtant, ce sera la *dernière*, pour toujours.

Ce n'est pas de la *fantaisie*. C'est la réalité. Cela se passe dans les coulisses—mais c'est clairement décrit dans votre Bible si nous creusons un peu pour voir—et *safin* est imminente.

Les étoiles dans la Bible

La Bible utilise les *étoiles* comme symboles des anges. Remarquez, par exemple, Apocalypse 1 : 20 : « Le mystère des *sept étoiles* que tu as vues dans ma main droite, et des sept chandeliers d'or. Les sept étoiles sont les anges des sept Églises... » Ces sept étoiles représentent sept anges justes.

Il y a aussi des *étoiles déchués*. « Un autre signe parut encore dans le ciel ; et voici, c'était un grand dragon rouge, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses têtes sept diadèmes. Sa queue entraînait le tiers des étoiles du ciel, et les jetait sur la terre... » (Apocalypse 12 : 3-4).

PT_FR

La Bible montre qui est ce grand dragon rouge. Dieu l'a créé comme archange et l'a nommé Lucifer (« porteur de lumière »). Mais il s'est *bellé* contre son Créateur et a conduit une grande faction d'anges à faire la guerre, réellement, à Dieu et à tenter littéralement de Le renverser (Ésaïe 14 ; Ézéchiel 28).

Quel a été le résultat ? Jésus-Christ Lui-même nous parle de ce moment décisif : « Je voyais Satan tomber du ciel comme un éclair » (Luc 10 : 18). Lucifer devint Satan, et ses anges devinrent des démons.

Notez le reste d'Apocalypse 12 : 4 : « [L]e dragon se tint devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer son enfant, lorsqu'elle aurait enfanté ». Presque immédiatement après la naissance du Christ, Satan a inspiré le roi Hérode de tuer *tous* les enfants de 2 ans et moins, à Bethléem (Matthieu 2 : 13-18).

Il est important de comprendre : ces guerres des étoiles entre les êtres spirituels affectent les êtres humains physiques sur Terre ! Si nous ne comprenons pas ou ne croyons pas ce fait, nous serons trompés et finirons par être des victimes.

Remontons dans l'histoire jusqu'au début—la guerre la plus destructrice de tous les temps entre les étoiles, celle qui *adéclenché* toutes ces guerres.

Chérubin protecteur

Dans Ézéchiel 1, Dieu a montré à Ézéchiel une vision d'une luminosité intense.

Mais il est question d'un autre dieu dans Ézéchiel. Il est important que nous continuions à ramener cette vision du véritable Dieu dans notre vie, car il y a cet autre dieu, un grand trompeur, qui connaît Dieu et Son plan, et qui essaie très fort de nous imposer une contrefaçon du véritable Dieu.

Traçons quelque peu les origines de ce dieu.

Dans Ézéchiel 28, il y a une prophétie sur « le roi de Tyr ». Mais il est clair qu'il ne s'agit pas d'un homme mortel. En fait, il s'agit de Lucifer, qui est devenu Satan. « Fils de l'homme, prononce une plainte sur le roi de Tyr ! Tu lui diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Tu mettais le sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse, parfait en beauté. Tu étais en Éden, le jardin de Dieu ; tu étais couvert de toute espèce de pierres précieuses, de sardoine, de topaze, de diamant, de chrysolithe, d'onyx, de jaspe, de saphir, d'escarboucle, d'émeraude, et d'or... » (versets 12-13). Lucifer était là, en Éden, le jardin de Dieu.

« Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées ; Je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de Dieu ; tu marchais au milieu des pierres étincelantes » (verset 14). Lucifer était l'un des trois seuls archanges mentionnés dans la Bible. Il était l'un des anges les plus haut placés que Dieu ait créés, si ce n'était le plus haut. Sa position prestigieuse était celle d'un chérubin protecteur [*qui couvrait* selon la version *King James* et Darby]. Que couvrait-il ? Le trône même de Dieu—« au milieu des pierres étincelantes ».

Dieu Lui-même a donné à Lucifer une position juste au-dessus de Son trône, en tant que chérubin protecteur ! Il était juste à côté de Dieu, probablement le plus puissant des trois archanges que mentionne la Bible. Plus tard, Dieu l'a envoyé régner sur la Terre, et a placé un tiers des anges sous son autorité.

Examinons un instant les instructions que Dieu a données pour construire un type de ce trône, ici sur Terre—le propitiatoire placé au sommet de l'arche de l'alliance. « Tu feras un propitiatoire d'or pur ; sa longueur sera de deux coudées et demie, et sa largeur d'une coudée et demie » (Exode 25 : 17). Rappelez-vous, à l'intérieur de l'arche se trouvaient les dix commandements, la verge de Aaron et un peu de manne (Hébreux 9 : 4). Tout tourne autour du gouvernement (symbolisé par la verge de Aaron) et de la loi. Et une fois par an, le jour des Expiations, le souverain sacrificateur entraînait dans le lieu très saint du tabernacle et aspergeait le propitiatoire de sang. C'était un type du sang du Christ, qui est ce qu'il faut pour réellement couvrir les péchés des personnes qui enfreignent les dix commandements qui se trouvaient dans l'arche.

Remarquez ce qui se trouvait au sommet de ce siège : « Tu feras deux chérubins d'or, tu les feras d'or battu, aux deux extrémités du propitiatoire ; fais un chérubin à l'une des extrémités et un chérubin à l'autre extrémité ; vous ferez les chérubins sortant du propitiatoire à ses deux extrémités. Les chérubins étendront les ailes par-dessus, *couvrant* de leurs ailes le propitiatoire, et se faisant face l'un à l'autre ; les chérubins auront la face tournée vers le propitiatoire » (Exode 25 : 18-20). Voici une représentation de la position exaltée que Lucifer a occupée à un moment donné. Il était le *chérubin protecteur* avant de se rebeller.

« Tu mettras le propitiatoire sur l'arche, et tu mettras dans l'arche le témoignage [les dix commandements], que je te donnerai. C'est là que je me rencontrerai avec *toi du haut du propitiatoire*, entre les deux chérubins placés sur l'arche du témoignage, je te donnerai tous mes ordres pour les enfants d'Israël » (versets 21-22). Dieu faisait une alliance. Quelle histoire Lucifer a eue avec Dieu ! C'est difficile à imaginer.

À l'origine, Dieu a désigné Lucifer et un tiers des anges pour régner sur la Terre. C'était le terrain d'essai de Dieu pour les préparer à gouverner l'univers. Lorsque Lucifer régnait sur la Terre avec le gouvernement de Dieu, les anges sous ses ordres étaient pleins de joie. C'était un endroit merveilleux et heureux.

Mais ensuite, lui et ses anges se sont rebellés.

Tirer les leçons de l'histoire

« Tu as été intègre dans tes voies, depuis le jour où tu fus créé jusqu'à celui où *l'iniquité* a été trouvée chez toi » (Ézéchiel 28 : 15). Le *motiniquité* devrait être traduit par *absence de loi*. Le péché est la transgression de la loi (1 Jean 3 : 4). Dieu a trouvé *l'absence de loi* chez Lucifer.

« Par la grandeur de ton commerce tu as été rempli de violence, et tu as péché... » (Ézéchiel 28 : 16). Voyez le monde, aujourd'hui ! Pourquoi voyons-nous toute cette violence autour de nous ? Pourquoi nos grandes villes sont-elles en proie à une violence paralysante ? Parce que Lucifer a été rempli de violence après s'être rebellé. Il est le dieu de ce monde. C'est un mode de vie sans loi qui ne fonctionnera jamais.

Le verset 16 conclut : « Je te précipite de la montagne de Dieu, et je te fais disparaître *chérubin protecteur*, du milieu des pierres étincelantes ». Dieu rappelle simplement à Satan son histoire. Sa responsabilité était de couvrir le trône majestueux de Dieu. Aucun ange n'était plus proche de Dieu ! *Voyez ce qu'il avait, et voyez où il en est maintenant* !^k Ton cœur s'est élevé à cause de ta beauté, tu as corrompu ta sagesse par ton éclat ; Je te jette par terre, Je te livre en spectacle aux rois. Par la multitude de tes iniquités, par l'injustice de ton commerce, tu as profané tes sanctuaires ; Je fais sortir du milieu de toi un feu qui te dévore, Je te réduis en cendre sur la terre, aux yeux de tous ceux qui te regardent. Tous ceux qui te connaissent parmi les peuples sont dans la stupeur à cause de toi ; tu es réduit au néant, tu ne seras plus à jamais ! » (versets 17-19). Tout est fini pour Satan. Il n'a pas d'avenir, pas d'espoir. Dieu promet qu'il ne se relèvera plus jamais.

Satan et les démons *ont échoué* de façon terrible et désastreuse. Ils se sont disqualifiés pour régner sur la Terre et l'Univers.

Nous devons examiner de près ce qui est arrivé à Lucifer, car il est toujours au pouvoir sur cette Terre ! Il méprise le fait que ses échecs soient exposés. Il déteste l'idée d'être jeté dans les ténèbres extérieures. Il sait que son temps est compté. Il est découragé, déprimé et passionnément rempli de haine ! Il a un pouvoir terriblement séducteur, et sa cible principale, ce sont les élus de Dieu—c'est-à-dire vous, si vous faites partie de cette catégorie !

La première guerre des étoiles

Après que Satan a conduit un tiers des anges à se rebeller, qu'ont-ils fait ? Lucifer est devenu amer, et il a rempli la Terre de violence ! (Ézéchiel 28 : 16). Voilà ce qu'il est : violence et amertume. Dieu a changé le nom de Lucifer de « porteur de lumière » à « adversaire », ou ennemi de Dieu—et c'est ce qu'il est encore aujourd'hui ! « La terre était informée et vide : il y avait des ténèbres à la surface de l'abîme [la surface détruite de la Terre], et l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux » (Genèse 1 : 2).

Lorsque Satan s'est rebellé contre Dieu, il a déclenché une *guerre*. Cela a laissé la Terre et l'Univers « informé et vide », un état de délabrement et de décadence—un état que Dieu n'a jamais créé (Genèse 1 : 2—le mot *était* devrait être traduit par *devint* ; voir aussi Ésaïe 45 : 18).

Dieu a créé l'Univers. Il était structuré et beau. Mais que voyez-vous aujourd'hui si vous regardez l'Univers ? De la destruction, de la décadence et de l'esclavage. Pourquoi ? Que s'est-il passé entre le moment où Dieu l'a créé et maintenant ? Il a été détruit au cours de cette même guerre !

Cette grande guerre des étoiles entre les anges déchus et les anges justes de Dieu a dévasté non seulement la surface de la Terre mais aussi les planètes, les galaxies et l'Univers ! Cela montre le pouvoir destructeur de Satan. Il y avait une grande guerre, et même si les êtres qui combattaient dans cette guerre sont invisibles, vous pouvez *voir* à quel point ils ont été destructeurs pour les choses physiques ! Ils peuvent détruire les choses physiques, y compris les êtres humains physiques. Ils ont un pouvoir énorme, et la seule façon de combattre ce pouvoir et de le surmonter, c'est d'avoir la puissance de Dieu.

L'état de l'univers vous montre à quel point la véritable guerre des étoiles est réelle et destructrice. Nous parlons de la *véritable* guerre qui se déroule entre les étoiles : les étoiles justes et les étoiles déchues. C'est la véritable guerre des étoiles !

Dieu a enregistré cette guerre dans de nombreuses écritures de votre Bible, mais la plupart des églises et des religions en parlent très peu. Les gens ne comprennent pas et ne croient pas à ces guerres et à leurs effets sur les événements qui se déroulent actuellement sur Terre.

Les fils de Dieu gouverneront l'univers

« [A]vec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants de Dieu. Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière *soupire et souffre les douleurs de l'enfantement* » (Romains 8 : 21-22). L'univers entier est dans « la servitude de la corruption ». Comment cela est-il arrivé ? Pourquoi l'univers est-il décrit ici comme [*souffrant*] les douleurs de l'enfantement ? À cause de la décadence et de la grande dévastation ! Toutes ces planètes désolées ont été grandement endommagées. Dieu ne crée jamais rien sans que ce soit très bon (voir, par exemple, Genèse 1 : 31). Cela signifie que quelque chose a terriblement mal tourné avec toutes ces planètes ; nous pouvons voir combien de dégâts leur ont été causés. C'est le résultat de la rébellion de Lucifer et des anges. Ils ont un *impressionnant* pouvoir destructeur ! Pourtant, peu de gens comprennent cela.

À une époque, Lucifer était un chérubin protecteur pour Dieu. Cet être puissant était formé au siège central de l'univers. Mais sa rébellion a conduit Dieu à éliminer la potentialité qu'il avait donnée aux anges pour diriger l'univers.

Lorsque Dieu a vu la destruction de la création matérielle, Il s'est rendu compte qu'Il ne pouvait pas faire confiance aux anges pour la diriger.

La terrible tragédie de l'échec de Lucifer a obligé Dieu à changer tout Son plan. Il est passé du plan A au plan B, parce qu'Il a pu voir, par les fruits, que le plan angélique ne fonctionnerait tout simplement pas. Ils n'avaient pas un niveau de caractère assez élevé. Demandez un exemplaire gratuit de ma brochure *La vision de la famille Dieu* pour comprendre cette histoire.

Le seul qui puisse diriger l'Univers, c'est Dieu. Seul un être divin pouvait être investi d'un tel pouvoir. Il a donc mis en place un plan encore plus grand que le plan angélique. Il a

décidé de *se recréer*. Il renouela la surface de la Terre et créa un nouveau type d'être : l'homme.

Croyez-le ou non, la vérité de votre Bible est que *ledessein magnifique* de Dieu pour les êtres humains sur Terre, c'est d'être façonnés à Son image et à Sa ressemblance (verset 26)—et d'entrer, en fin de compte, dans Sa famille en tant qu'êtres divins ! C'est ce que Dieu fait avec l'humanité ! C'est Son plan magnifique ! Je vous invite vivement à nous demander un exemplaire gratuit du livre de Herbert W. Armstrong, *L'incroyable potentialité de l'homme*, qui explique cette merveilleuse vérité en détail, directement à partir de votre Bible.

Romains 8 dit que les « enfants de Dieu » seront ceux qui apporteront *libération et la liberté*—non seulement dans leur vie personnelle ou dans celle de leur famille, mais aussi sur la Terre et dans le reste de l'Univers ! Cela nous dit clairement que Dieu prépare les êtres humains à régner sur cette vaste et impressionnante création. Pourquoi les gens n'en parlent-ils pas davantage ?

Maintenant, si vous regardez les êtres humains, il est évident que nous ne sommes pas encore prêts à gouverner l'Univers. Nous sommes devenus rebelles, pécheurs et destructeurs, tout comme Satan. En fait, Satan et les démons règnent *encore* sur la Terre, et ont une influence massive sur les êtres humains.

Satan diffuse

Remarquez Éphésiens 2 : 2 : « [D]ans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion ». Cela, bien sûr, fait référence à Satan le diable. Il est le « prince de la puissance de l'air ». Il diffuse ses attitudes à l'humanité comme un signal de télévision transmet par les ondes directement aux téléviseurs.

C'est ainsi que Satan a atteint Ève. Lisez Genèse 3. Satan a amené Ève à douter de Dieu. C'était très subtil. Satan n'a pas abordé Ève en lui disant : « Je suis Satan le diable et je t'ordonne de choisir ma voie ». Non, Satan a atteint Ève très subtilement et de manière trompeuse par le biais de son esprit humain. Voici ce que M. Armstrong a écrit dans le *Mystère des siècles* : « Il [Satan] a mis des doutes dans son esprit sur la véracité de Dieu. Il a mis en elle un sentiment d'injustice et de ressentiment. Il l'a trompée en lui faisant croire que Dieu avait été injuste—égoïste. Il a subtilement injecté de la vanité dans son esprit. Il l'a induite en erreur en lui faisant croire qu'il était *juste* de prendre du fruit défendu ». (Vous pouvez également faire la demande d'un exemplaire gratuit du *Mystère des siècles*.)

Mais qu'en est-il de Adam ? Il y a une nette distinction entre ce qui est arrivé à Adam et ce qui est arrivé à Ève. Satan a trompé Ève en lui faisant croire qu'il avait raison. Paul a écrit : « Car Adam a été formé le premier, Ève ensuite ; et ce n'est pas Adam qui a été séduit, c'est la femme qui, séduite, s'est rendue coupable de transgression » (1 Timothée 2 : 13-14). M. Armstrong a écrit : « Adam a désobéi à Dieu et a péché délibérément. Mais même s'il n'a pas été trompé dans cette tentation originelle, sa désobéissance délibérée à l'ordre explicite de Dieu l'a coupé de Dieu, produisant un état de perversion mentale et ouvrant son esprit aux tromperies de Satan » (ibid.).

C'est pourquoi nous lisons dans Genèse 3 : 7 que « Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent ». Ils ont tous deux acquis cette nature humaine mauvaise et pécheresse directement de Satan lui-même. Comment le reste de l'humanité a-t-il acquis cette nature humaine mauvaise ?

Le reste de l'humanité

La plupart des gens dans le monde, aujourd'hui, supposent que cette nature mauvaise est quelque chose que chaque être humain possède à la naissance. Cette théorie sous-estime la grande puissance de notre adversaire, Satan le diable. Notez ce que Paul a écrit aux Corinthiens : « Toutefois, de même que le serpent séduisit Ève par sa ruse, je crains que vos pensées ne se corrompent et ne se détournent de la simplicité à l'égard de Christ » (2 Corinthiens 11 : 3). Au verset 2, Paul dit qu'il désirait les présenter [au] « Christ comme une vierge pure ». Paul craignait que les Corinthiens ne retournent à leurs anciennes habitudes avant qu'ils ne parviennent à la connaissance de la vérité. Auparavant, ils avaient été trompés tout comme Ève ! En d'autres termes, directement par la diffusion de Satan.

M. Armstrong a écrit dans la *Good News [La bonne nouvelle]* de juin 1976 : « Ève n'avait pas un esprit qui était mauvais *avant* que Satan n'arrive et ne se trouve en face d'elle. Mais Satan, avec subtilité, a trompé Ève. Les enfants de Ève ne sont pas nés avec cette nature mauvaise. Les membres de l'église de Corinthe non plus. Mais Paul craignait que Satan, toujours présent après quelque 4 000 ans, ne pervertisse directement les esprits corinthiens, *comme* il l'avait fait pour Ève ».

Comme Ève, le reste de l'humanité après elle a été *séduit*. M. Armstrong a poursuivi en écrivant : « L'égoïsme, l'hostilité, la tromperie, la méchanceté, la rébellion, etc. que nous appelons "nature humaine" est en fait la nature de Satan. C'est l'attitude de Satan. Et c'est en diffusant cette attitude, en en imprégnant l'air, que Satan travaille aujourd'hui, dans le monde entier, chez ceux qui ne se doutent de rien ! C'est de *CETTE FAÇON* que Satan trompe le monde entier, aujourd'hui (Apocalypse 12 : 9 ; 20 : 3) ».

Nous avons vu que Lucifer a acquis sa nature mauvaise par un faux raisonnement. Ève l'a acquise par l'intermédiaire de Satan. Adam, bien qu'il n'ait pas été trompé, a également acquis sa nature mauvaise par un faux raisonnement sous l'influence de Satan. Et aujourd'hui, nous vivons dans un monde où *chacun* a acquis cette nature humaine mauvaise, non pas par l'hérédité, non pas par l'environnement, mais directement par Satan le diable. C'est pourquoi Apocalypse 12 : 9 dit : « Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, *celui qui séduit toute la terre*... ». Les églises, aujourd'hui, ne veulent pas croire ce verset. Le *monde entier* est trompé. Le fait même qu'il soit trompé signifie qu'il ne le sait pas !

Remarquez 2 Corinthiens 4 : 4 : « [P]our les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence... ». Satan est le dieu de ce monde. Et remarquez, *il* *aveuglé* l'humanité. Le monde n'a pas hérité d'une nature mauvaise. Elle a été causée par Satan. Il est le prince de la puissance de l'air. Les gens ne peuvent pas voir Satan. C'est ce qui le rend si séducteur. Il nous atteint à travers l'esprit humain. Les attitudes d'égoïsme, de colère, d'envie et de querelles de Satan commencent à nous affecter lorsque nous sommes bébés. Ces attitudes qui tournent autour du moi sont absorbées et finissent par devenir normales. En d'autres termes, elles deviennent habituelles. Comme M. Armstrong l'a souvent dit : « Ce qui est devenu *habituel* et donc *naturel* devient une nature en nous ». C'est pourquoi tant de gens supposent que nous sommes tous nés avec une nature mauvaise et égocentrique—parce que cela semble si naturel et normal d'être ainsi.

Évidemment, cette nature humaine se manifeste à des degrés divers. Une personne peut devenir plus mauvaise qu'une autre. Mais l'attitude générale de vanité et d'égoïsme est quelque chose que nous avons tous et que nous devons surmonter. Cela ne peut se faire que par la puissance de Dieu qui vit en nous.

La nature humaine définie dans la Bible

Adam et Ève n'ont pas été créés dans un état de rébellion et de péché. Ils ont été créés incomplets. Ils avaient besoin de l'Esprit de Dieu.

Jérémie 17 : 9 dit : « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant : qui peut le connaître ? » Pourtant, Genèse montre que Adam et Ève étaient « bons » et obéissants avant la tentation de Satan. Ainsi, lorsque des versets de la Bible décrivent la nature mauvaise et pécheresse de l'homme à l'esprit charnel, ils parlent d'un esprit humain qui a été trompé par Satan, comme Ève—un esprit qui a la nature de Satan. Un être humain sans la connaissance de Dieu, qui a été influencé et trompé par la nature de Satan, est un être « tortueux par-dessus tout, et il est méchant ».

Remarquez cette définition simple, mais profonde, de la nature humaine, telle qu'elle est écrite dans le livre de Herbert W. Armstrong, *Une éducation sexuelle enfin complète* : « La nature humaine est, simplement, la *traction* subconsciente d'une *attitude* d'esprit *définie*. C'est l'attitude qui est devenue celle de Satan. C'est l'attitude *naturelle* implantée dès l'enfance par le Satan invisible. C'est l'attitude de la vanité—de la confiance en soi, de la luxure et de la cupidité. C'est l'attitude de l'hostilité envers les autres, et du ressentiment envers l'autorité sur elle ». (Faites la demande de votre exemplaire gratuit de *Une éducation sexuelle enfin complète*.)

Remarquez Romains 8 : 7 : « Parce que l'esprit charnel [un esprit séparé de l'Esprit de Dieu] est inimitié contre Dieu : car il n'est pas soumis à la loi de Dieu, et il ne le peut d'ailleurs pas (traduction selon la version *King James*) ». Lorsque nous comprenons que c'est en fait la nature de Satan en nous et que nous *ne sommes pas* nés avec, nous pouvons clairement comprendre pourquoi l'homme est méchant et hostile envers Dieu : parce que Satan déteste Dieu.

La puissance de Satan

Si vous voulez vraiment comprendre la puissance de Satan, regardez Ésaïe 14. « Te voilà tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ! Tu es abattu à terre, toi, le vainqueur des nations ! Tu disais en ton cœur : Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu... » (versets 12-13). « Au-dessus des étoiles » signifie au-dessus de tous les anges—mais Satan a une ambition encore plus grande que cela.

Remarquez : « ...je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion ; je monterai sur le sommet des nues, j'aurai semblable au Très-Haut » (versets 13-14). Ici, Dieu enregistre les pensées de Lucifer alors qu'il préparait une tentative pour déposer Dieu et lui voler Son trône ! Telle était l'ambition de Lucifer ! C'était une tentative insensée contre le Créateur tout-puissant, mais Satan était tellement rempli d'ambition, de vanité et d'amertume qu'il a fini par essayer.

« Mais tu as été précipité dans le séjour des morts [la tombe], dans les profondeurs de la fosse. Ceux qui te voient fixent sur toi leurs regards, ils te considèrent attentivement : Est-ce là cet homme [il devrait y avoir : *celui*] qui faisait trembler la terre, qui ébranlait les royaumes » (versets 15-16). *Cette puissance ébranle réellement les royaumes et fait trembler la*

Terre ! Beaucoup de gens sur la Terre tremblent aujourd'hui à cause de cet être mauvais et de ses anges déchus. Ces « étoiles » exercent une influence considérable sur les hommes, car les hommes absorbent ce même esprit rebelle.

L'*Emphasized Bible* fait référence à Satan, au verset 12, en tant que « l'écraseur des nations ». La Version standard américaine dit qu'il « étalait les nations ». La Bible de Jérusalem utilise l'expression « asservissait les nations ».

Qui, aujourd'hui, croit vraiment que Satan a le pouvoir d'*écraser les nations, d'étaler les nations* ou de les asservir ? *Croyez-vous* que Satan a un tel pouvoir ?

Votre Bible dit que Satan et ses étoiles démoniaques déchues ont dupouvoir sur les êtres humains et même sur les nations ! C'est pourquoi ils causent tant de problèmes et sont impliqués dans de telles guerres. Ils n'ont que de l'*amertume* et de la *colère* dans leur esprit à cause de leur rébellion contre Dieu. C'est ainsi que cela se passe lorsque les anges ou les humains se rebellent contre Dieu. Nous entrons dans une amertume qui est presque comme une dépendance à l'héroïne. C'est extrêmement dangereux.

Et pensez à ceci : s'il peut faire cela aux nations, que peut-il vous faire ?

Le prince du royaume de Perse

Daniel 12 : 4 montre que ce livre prophétique a été écrit pour « le temps de la fin ». Au verset 9, l'ange parlant au prophète dit : « Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu'au temps de la fin ».

Cette prophétie a été enregistrée il y a environ 2 500 ans. Pendant 2 millénaires et demi, sa signification a été tenue secrète et scellée. Mais nous vivons, aujourd'hui, dans le temps de la fin, et Dieu a descellé cette prophétie ! Il a révélé sa signification. (Vous pouvez le prouver à partir de notre brochure gratuite *Daniel—enfin descellé !*) C'est un miracle gigantesque ! Quelle émotion et quelle merveille que de pouvoir comprendre cette prophétie !

Satan se bat toujours férocement pour garder la Parole de Dieu scellée.

Daniel a raconté comment Satan s'est même battu pour empêcher l'enregistrement de ce livre prophétique ! Dieu avait donné la prophétie à Gabriel—l'un des trois archanges, les anges de plus haut rang, mentionnés dans la Bible—pour la remettre à Daniel. Mais alors que Gabriel livrait le livre à Daniel, il a été attaqué par Satan le diable !

Dans la prophétie de Daniel, Gabriel est enregistré comme ayant dit : « Le chef du royaume de Perse m'a résisté vingt et un jours » (Daniel 10 : 13). Ce « chef du royaume de Perse », c'est le diable. *Lui* seul a une telle puissance pour pouvoir lutter contre Gabriel !

Pourquoi Satan est-il appelé « le chef du royaume de Perse » ? *Leroyaume de Perse*, dans cette prophétie, est l'Empire médo-perse, qui domine le monde et dont il a été longuement question dans les livres d'histoire. Satan est appelé le *chef* de Perse parce qu'il avait un *contrôle considérable* sur cet empire mondial !

Pouvez-vous croire cela ? C'est ce qui se passe dans ces grands empires qui gouvernent le monde ; c'est pourquoi ils sont si mauvais et pourquoi ils font des choses aussi terribles et aussi destructrices.

Satan a vraiment le contrôle des empires qui gouvernent le monde Les gens peuvent se moquer de cette idée, mais c'est la vérité, et vous pouvez vous le prouver.

Poursuivre au verset 13 : « Et voici que Micaël, l'un des principaux princes, vint à mon secours, car j'avais été laissé seul là-bas avec les rois de Perse » (traduction selon la Nouvelle version King James [nkjv]). Ce prince de Perse se battait contre Gabriel, l'archange de Dieu, il est donc évident qu'il s'agit de Satan le diable et de ses anges déchus. Ce fut une grande bataille dans la guerre des étoiles de la Bible.

Il est clair que Satan a une puissance impressionnante. Gabriel et Micaël sont les êtres les plus puissants de l'univers, à l'exception de Dieu le Père et de Jésus-Christ—et pourtant Satan était là à les combattre très efficacement. Dieu a demandé aux archanges de se battre contre cet ancien archange, et ils ont bien fini par le vaincre.

C'est la vraie guerre des étoiles ! Satan exerce une domination et un pouvoir puissants sur les dirigeants du monde. Il leur donne le pouvoir de causer la destruction. Et très bientôt, selon les prophéties, il va provoquer la plus grande crise jamais connue sur Terre. *Il se bat contre Dieu*. Il sait que son temps est court ! (Apocalypse 12 : 12). Pourquoi est-il court ? Parce que le Christ est sur le point de revenir, de le chasser de son trône *pour toujours* et d'apporter à ce monde la paix, la joie et le bonheur qu'il aurait dû avoir depuis le tout début.

Combattre le diable aujourd'hui

La prophétie de Daniel continue : « Je suis venu te faire comprendre ce qui arrivera à ton peuple dans la suite des temps, car la vision se rapporte à de nombreux jours qui sont encore à venir » (Daniel 10 : 14 ; nkjv). « De nombreux jours », en effet ! En fait, elle n'a même pas été descellée pendant 2 500 ans !

Gabriel délivrait le message prophétique de ce livre même de Daniel, et il a dit à Daniel qu'il expliquerait ce qui arriverait à « ton peuple » dans les derniers jours. Daniel était de la tribu de Juda, de la nation d'Israël. Cette prophétie est destinée aux nations du *temps de la fin* qui descendent de la nation biblique d'Israël ! Si vous n'avez pas prouvé de quelles nations il s'agit, faites la demande des exemplaires gratuits de *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* et de *La clé de David*.

Pourquoi Satan se battrait-il avec tant d'acharnement pour empêcher ce message ? Il voit manifestement la grande valeur du livre de Daniel, et veut contrecarrer le dessein de Dieu en le supprimant !

Réfléchissez-y un instant. Satan est vivant aujourd'hui, et il déteste *toujours* le livre de Daniel. S'il s'est battu si fort pour empêcher que le livre de Daniel ne soit jamais écrit, que pensez-vous qu'il ferait aujourd'hui, alors que Dieu a révélé ce livre et ce qu'il signifie pour nous dans les derniers jours ? Vous pouvez être sûr qu'il se battrait encore plus durement pour empêcher ce livre aujourd'hui ! C'est ainsi que Satan opère. Il est un esprit, et il est vivant, et il déteste toute personne qui parle de ces prophéties de la fin—parce qu'elles décrivent comment ses œuvres sont sur le point d'être *détruites*.

Si vous comprenez ce que cela signifie, vous réalisez que vous ne pouvez pas vous accrocher à cette vérité à moins d'être prêt à combattre et à vaincre le diable ! Éphésiens 6 : 12 décrit comment le peuple de Dieu est engagé dans une bataille contre la méchanceté spirituelle et les puissances dans les lieux élevés de la Terre ! La plupart des gens lisent de telles écritures et n'y croient pas—ou s'ils y croient, ils n'agissent certainement pas comme tel.

Est-ce que vous et moi croyons suffisamment en ce livre pour nous battre pour lui ?

Le prince de Grèce

Après avoir délivré cette prophétie, Gabriel est retourné combattre le prince de Perse. Mais il a d'abord averti Daniel que « lorsque je serai parti, voici que viendra *le prince de Grèce* » (Daniel 10 : 20—selon la version *King James*).

Comme le précise ce verset, Satan n'était pas *encore* appelé le « prince de Grèce » à cette époque. Il s'agit d'Alexandre le Grand, de l'Empire gréco-macédonien, qui était sur le point d'entrer en scène. Satan n'avait pas encore pris le contrôle d'Alexandre, mais vous pouvez être sûrs que Satan allait se battre vicieusement pour tout le pouvoir que Dieu lui permettrait d'avoir ! Après tout, Dieu avait prophétisé sa venue, et Satan voulait empêcher ces prophéties de se réaliser ! Le diable s'est efforcé d'aider l'empire médo-perse à perdurer, juste pour contrecarrer les prophéties bibliques de Dieu.

Cet effort a échoué. Dieu a un plan magistral, et Il ne va pas laisser cet ex-archange l'arrêter. Comme Dieu l'avait prophétisé, l'empire d'Alexandre a conquis l'Empire médo-perse. Le *Lange's Commentary* dit que le livre de Daniel a été écrit à peu près au moment où Alexandre montait en puissance et où l'Empire perse commençait à tomber, et qu'il y avait un grand conflit entre les deux.

Bien que Satan n'ait pas pu empêcher cette prophétie de se réaliser, il a fini par prendre le contrôle d'Alexandre également. Nous le savons parce que la Bible dit qu'*ous* ces grands empires païens qui gouvernent le monde ont été fortement influencés par Satan. Il les a guidés et les a même contrôlés dans de nombreux cas. Ainsi, Satan aurait probablement été appelé le prince de Grèce, ou de l'Empire gréco-macédonien, à une époque ultérieure.

Si nous ne reconnaissons pas l'ampleur de la puissance de Satan, comment pourrions-nous éviter d'être trompés—ou pire—par ce grand être ?

Réfléchissez à nouveau à la séquence des événements révélés dans ce passage de Daniel. Satan a attaqué l'Œuvre de Dieu—le message de Gabriel à Daniel—puis il est retourné auprès des rois de Perse. Satan sait ce qui est le plus important sur cette Terre : L'Œuvre de Dieu ! Le message de Dieu—la révélation de Dieu. Satan attaque toujours l'Œuvre de Dieu en premier ! Puis il retourne vers les rois de la Terre et fait tout ce qu'il peut pour les influencer ou même les contrôler. C'est ainsi qu'il opère.

L'histoire de Satan

Ézéchiel 28 : 12 dit : « Fils de l'homme, prononce une plainte sur le roi de Tyr ! Tu lui diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Tu mettais le sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse, parfait en beauté ». C'est un verset intéressant parce qu'il commence par parler d'un roi, puis il commence à parler d'un être « plein de sagesse, et parfait en beauté ». Cela ne parle pas d'un roi humain. Il s'agit de Lucifer, qui est devenu Satan le diable.

Dans ce verset, Satan et « le roi » sont utilisés indifféremment. Qu'est-ce que cela signifie ? Cela signifie que *Satan* était réellement le roi de Tyr ! Dieu parle du roi de Tyr et de Satan le diable presque comme une seule et même personne, car Satan règne sur les rois !

« Tu seras un terreur, et tu ne le seras plus jamais [selon la version *King James*] » (verset 19). Dieu y mettra un terme, mais Satan est un terreur pour ce monde ! C'est un terroriste—le terroriste suprême sur Terre—et il règne *surtout* les terroristes ! Combien de personnes comprennent cela ? C'est vraiment lui qui est derrière toute la violence, le terrorisme et le mal dans notre monde, aujourd'hui !

Les États-Unis peuvent-ils gagner leur « guerre contre le terreur » sans Dieu à nos côtés ? Non, nous ne le pouvons pas. Satan est trop fort et trop puissant. Il est également clair, si vous connaissez Satan, que vous *n'arriverez à rien* en essayant de gagner cette guerre par la négociation. Satan est le roi de la terreur ! Quiconque pense qu'il peut être vaincu sans une véritable guerre *ignore* complètement à quel point le diable est puissant !

C'est le message clair de la Bible. Mais si vous essayiez d'expliquer cela à un érudit de ce monde, il dirait que c'est une absurdité. Mais la vérité est que la seule façon de vaincre ou de conquérir la terreur, c'est d'avoir la puissance de Dieu, qui est bien plus grande que toute puissance de Satan. Mais nous nous détournons de Dieu aujourd'hui, et nous n'avons donc aucune puissance spirituelle.

Daniel 8 : 10-12 parle aussi de ces étoiles : « l'armée et les étoiles » furent jetées à terre. C'est-à-dire que l'œuvre même des anges de Dieu a été jetée à terre parce que 95 % du peuple de Dieu s'est rebellé et a transgressé. Ils se sont retrouvés sans la puissance de Dieu, et Satan s'est emparé de l'Église de Dieu. Il ne se contente pas de s'emparer des nations, il s'empare de la propre Église de Dieu si les gens ne Lui obéissent pas (« Une armée de démons ! » page 18). Voilà le genre de puissance qu'a Satan. Oui, ces guerres des étoiles se déroulent même à l'intérieur de l'Église de Dieu ! Ces êtres invisibles—des êtres mauvais *et* des anges de Dieu—*se battent* contre ou avec le peuple de Dieu. L'efficacité de ces anges justes dépend de l'obéissance du peuple.

Pourquoi les crises de la fin des temps s'intensifient-elles ?

Ésaïe a prophétisé une époque merveilleusement paisible qui nous attend. « Toute la terre jouit du repos et de la paix ; on éclate en chants d'allégresse » (Ésaïe 14 : 7).

Juste avant que cela n'arrive, il y aura une crise sans précédent. Les Assyriens, ou Allemands, conquerront Israël. Cependant, Dieu brisera les Assyriens sur le territoire d'Israël. C'est exactement le contraire de ce qui s'est passé lors de la première captivité d'Israël (718 av. J.-C.). Il s'agit manifestement d'une prophétie qui doit encore se produire dans un avenir proche ! Cette attaque assyrienne contre Israël sera inspirée par Satan dans ce temps de la fin. Bien sûr, tout cela s'inscrit dans le plan de Dieu (Ésaïe 10 : 5-6).

« Te voilà tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ! Tu es abattu à terre, toi, le vainqueur des nations ! Tu disais en ton cœur : Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion ; je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au Très Haut. Mais tu as été précipité dans le séjour des morts, dans les profondeurs de la fosse. Ceux qui te voient fixent sur toi leurs regards, ils te considèrent attentivement : Est-ce là [celui] qui *faisait trembler la terre, qui ébranlait les royaumes...* » (Ésaïe 14 : 12-16). C'est l'histoire de Satan qui a été précipité sur la Terre lorsqu'il a essayé de renverser Dieu. Ésaïe place ensuite cet événement dans le contexte du temps de la fin. Pourquoi ? Parce que Satan est à nouveau précipité dans les derniers jours !

C'est un être qui « faisait trembler la terre »—il a le pouvoir d'« [ébranler] les royaumes » ! Et maintenant, il a été rejeté sur cette Terre à nouveau. « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieus, et vous qui habitez dans les cieus. Malheur à la terre et à la mer ! car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps » (Apocalypse 12 : 12). « Malheur à la terre » lorsque cette centrale satanique est précipitée. Et cette fois, il a « une grande colère, sachant qu'il a peu de temps ». Satan sait que son temps est court, car l'Évangile a déjà été prêché dans le monde entier (Matthieu 24 : 14).

Nous publions des livres ou des brochures sur tous les grands prophètes. Deux d'entre les brochures *Ésaïe—sa vision du temps de la fin* et *Ézéchiel—le prophète du temps de la fin*, traitent du rejet de Satan sur la Terre (voir Ézéchiel 28). Nous parlons de Satan en détail. Seule l'Église de Philadelphie de Dieu comprend Satan aujourd'hui. Nous sommes les seuls à révéler Satan aux Laodicéens et au monde.

L'Église de Dieu comprend ce que Satan planifie et fait, et nous exposons cela à tous ceux qui veulent prêter attention. C'est pourquoi Satan nous déteste plus que tout et nous persécute si intensément. « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieus, et vous qui habitez dans les cieus. Malheur à la terre et à la mer ! car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle » (Apocalypse 12 : 12-13).

Cette Terre *n'a jamais* connu la pleine colère de Satan avant ce temps de la fin ! Il a déjà conquis l'Église laodicéenne. La majorité du peuple de Dieu a été séduite. Il a provoqué une scission de l'Église. Cela n'a pu se produire que par sa tromperie inégalée et dans la colère. C'est l'un de ses plus grands exploits, dans ce temps de la fin ! Il persécutera intensément l'Église jusqu'à ce que les Philadelphiens de Dieu soient obligés de fuir vers un lieu de refuge (verset 14). Ensuite, Satan concentre sa grande colère pour faire tomber les nations d'Israël.

Ce monde a changé de façon dramatique depuis la mort de Herbert W. Armstrong. Tout indique que Satan a été rejeté sur Terre, à cette époque-là. Et maintenant, ce monde est sur une pente descendante vers la destruction !

Comment pouvons-nous nous protéger de cet être spirituel puissant et violent ? Dieu nous donne la solution dans le même chapitre qui décrit la précipitation de Satan sur la Terre. « Que répondra-t-on aux messagers de la nation ? Que le Seigneur a fondé Sion, et que les pauvres de son peuple auront confiance en elle [traduction selon la version *King James*] » (Ésaïe 14 : 32). Dieu a fondé Sion, ou l'Église de Dieu. La Sion laodicéenne s'est rebellée. Mais il existe une Sion faisant l'Œuvre de Dieu et qui résiste aux puissants assauts de Satan. Et les membres du peuple de Dieu « ont confiance en elle »—la Sion que Dieu utilise. Ils font confiance à Dieu pour les protéger de l'attaque de Satan. Ils sont « pauvres », c'est-à-dire doux et humbles. Seul Dieu peut les diriger et les protéger. La Version standard révisée traduit le verset 32 de cette façon : « Le Seigneur a fondé Sion, et en elle les affligés de son peuple trouvent refuge ». Obéir à Dieu fait qu'ils sont « affligés ». Ils demeurent loyaux, et Dieu leur donne « refuge » contre la grande Tribulation. Une tempête cataclysmique se prépare—seul Dieu peut nous protéger !

Nous avons vu les horreurs à glacer le sang de la Seconde Guerre mondiale. Ce n'était rien comparé à l'holocauste nucléaire qui approche à grands pas (Jérémie 30 : 7 ; Daniel 12 : 1 ; Matthieu 24 : 21). Rien ne s'est jamais produit sur cette Terre qui soit comparable à cela ! Rien !

La bête d'Apocalypse 13

Apocalypse 13 fournit l'une des descriptions les plus frappantes de la puissance de Satan dans la Bible.

Voici une vision que l'apôtre Jean a reçue d'une *bête*, représentant un pouvoir politique qui a dominé l'histoire de l'humanité. « Et il se tint sur le sable de la mer. Puis je vis monter de la mer une bête qui avait dix cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix diadèmes, et sur ses têtes des noms de blasphème » (verset 1). C'est une puissance mondiale *effrayante* !

Cette bête représente l'Empire romain, qui a commencé en 31 av. J.-C. Cet empire mondial a absorbé tous les empires qui l'ont précédé et a occupé leur territoire. Comparez le verset 2 avec Daniel 7, et vous verrez les composantes de ces autres empires : la tête du lion, comme l'empire babylonien ; les pattes de l'ours, comme l'Empire perse ; la rapidité, la ruse et la cruauté du léopard, qui symbolisait l'Empire gréco-macédonien de Alexandre. Ses sept têtes comprennent *les sept* têtes des quatre bêtes décrites dans Daniel 7.

Daniel a comparé ces autres empires à des animaux sur la Terre. Mais cette bête ne peut être décrite en termes aussi simples. Elle est si redoutable qu'il n'y a pas de bête semblable sur Terre !

Apocalypse 13 : 2 conclut : « Le dragon lui donna sa puissance, et son trône, et une grande autorité ». C'est pourquoi cette bête politique profère « des blasphèmes »—parce qu'elle est rendue plus forte par Satan ! Il déteste Dieu et profère sans cesse des blasphèmes contre Dieu ! (versets 5-6).

Quelle influence a Satan ! C'est pourquoi nous n'avons jamais eu la paix dans ce monde. Les hommes ne savent pas pourquoi nous ne pouvons pas avoir la paix—mais la Bible le dit clairement.

« Et je vis l'une de ses têtes comme blessée à mort... » (verset 3). C'est à ce moment-là que l'Empire romain a été vaincu, en 476 de notre ère. Mais ce n'était pas la fin de cette bête ! Le verset 3 continue : « mais sa blessure mortelle fut guérie. Et toute la terre était dans l'admiration derrière la bête ». Après la guérison de cette blessure mortelle, l'Empire romain a fait surface sous diverses formes à travers les âges, jusqu'à nos jours ! Il s'agit d'une combinaison politico-religieuse qui est la bête la plus redoutable qui ait jamais existé !

En fait, elle a été ressuscitée *six fois*, et la septième et dernière résurrection de cette bête a lieu en ce moment même !

Le monde entier s'interrogeait sur cette bête ! Il est question ici spécifiquement de *latoute dernière* des résurrections de l'Empire romain. Cette puissance s'élève en ce moment même sur la scène mondiale ! Vous devez comprendre cela.

Regardez la prophétie de Jean sur ce que nous allons voir : « *Etils adorèrent le dragon*, parce qu'il avait donné l'autorité à la bête ; ils adorèrent la bête, en disant : Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ? » (verset 4). Les gens vont finir par *adorer* le dragon !

Ce sera une combinaison de l'Église et de l'État. Elle deviendra la bête la plus effrayante que ce monde ait jamais connue—une superpuissance des superpuissances.

Rien ne changera ces prophéties. Nous ne pouvons souhaiter qu'elles disparaissent. Nous devons faire face à la réalité !

Vaincre le diable

Apocalypse 13 : 5 montre que cette résurrection finale de la bête ne durera que *42 mois*. Puis les bonnes nouvelles arrivent ! Cette bête va être arrêtée. Après une courte période de 3 ans et 1/2, Jésus-Christ va revenir et la vaincra !

Cet événement monumental de toute l'histoire se produira au cours de notre vie !

Nous devons respecter l'ampleur de la puissance de Satan et réaliser que *seul Dieu* peut le vaincre. Satan fera tout ce qu'il peut pour nous conquérir, et Dieu veut que au lieu de cela, nous puissions dans sa puissance pour vaincre Satan. Tous ceux qui sont appelés au cours du présent âge doivent le faire.

La Bible nous indique comment nous protéger très efficacement du diable. Nous devons apprendre *comment* vaincre Satan. Si nous nous soumettons à Dieu et résistons au diable, il fuira loin de nous (Jacques 4 : 7). Dieu nous montrera comment le vaincre.

Dieu nous assure dans Sa Parole que nous *pouvons* vaincre Satan. Et il nous montre comment. Avec Dieu à vos côtés, vous n'aurez pas à craindre le diable. Vous aurez toujours une longueur d'avance sur lui.

Ceux qui parviennent bien à conquérir et à vaincre le diable jouissent du genre de vie réussie, heureuse et abondante que Dieu veut que nous vivions tous !

Pourquoi les hommes n'écoutent-ils pas Dieu ? Pourquoi ne cessent-ils pas d'adorer le diable, d'écouter son message et refusent-ils d'entendre le message de Dieu ?

Vous pouvez changer votre vie. Vous pouvez surmonter tous les problèmes qui se présentent à vous—si seulement vous obéissiez à ce que Dieu vous dit de faire. C'est la meilleure chose que vous puissiez faire dans votre vie.

Rejoignez le combat !

Bien que si peu de gens le croient, ce monde a besoin de ce message. Ils ont besoin du message de Dieu pour comprendre *pourquoi* ils sont ici, ce qui se passe sur Terre, et ce que tout cela signifie. Les gens sont dans la confusion et dans toutes sortes de pensées et d'activités destructrices. Mais il y a un grand avenir devant nous. Nous devons comprendre la véritable guerre des étoiles—et ce pour quoi Dieu et ces étoiles justes se battent ! Il ne s'agit de rien de moins que de notre *raison d'être* !

Romains 8 dit que Dieu prépare les « enfants de Dieu »—les êtres humains—à régner sur la Terre et l'Univers. Mais pour atteindre cette étape de son plan magistral, Dieu procède en plusieurs étapes successives. En ce moment, Dieu *ne cherche pas encore* à faire de tous les êtres humains—ni même tous ceux qui se considèrent chrétiens—des « enfants de Dieu » ! Il n'a en fait choisi qu'un *petit troupeau*, aujourd'hui, pour sortir de ce monde.

Cette minuscule Église que Jésus-Christ a fondée se prépare à l'épouser et à l'aider à apporter la libération et la liberté, la joie et le bonheur sur la Terre, puis dans l'Univers.

Ceux qui répondent à cet appel maintenant, avant le retour du Christ, ne sont que les prémices. Dieu va les utiliser comme Son Épouse pour régner avec Lui dans le monde à venir à partir de Son siège central—et ouvrir le salut à *toute l'humanité*. Ils auront une *récompense remarquable et étonnante* pour ce qu'ils font aujourd'hui afin de transmettre ce message au monde. Ils aideront le Christ à diriger Sa Famille entière pour régner sur la Terre et ensuite sur tout l'Univers !

Nous pouvons apporter la libération, la véritable liberté, à l'Univers entier ! Plus de souffrance ! Plus de douleur ! Plus de guerre des étoiles ! Qu'est-ce qui pourrait être plus merveilleux et plus enthousiasmant ? La véritable guerre des étoiles que Dieu a révélée est une campagne visant à éliminer *toutes* les guerres, *tous* les malheurs, *toutes* les douleurs, *toutes* les souffrances et *toutes* les misères.

Regardez autour de vous ! Tous les problèmes et les désastres que vous voyez dans notre monde, est-ce ce que Dieu voulait cela pour l'humanité ? Non. Nous avons ces malédictions parce que les gens se rebellent contre Dieu. Il faut apprendre aux gens à obéir à Dieu pour recevoir toutes les merveilleuses bénédictions qu'il a pour nous *tous* !

Si vous répondez à Dieu aujourd'hui, vous serez *directement* impliqué dans ces guerres des étoiles, et vous avez Dieu et Ses anges justes qui vous *aideront* à combattre le pouvoir destructeur de Satan et des anges déchus. C'est ainsi que nous *nous préparons* à régner avec Dieu.

J'espère que cette *véritable guerre des étoiles* deviendra *vivante* dans votre esprit afin que vous puissiez voir de quoi il s'agit et voir le plan magistral de Dieu. Le peuple de Dieu se bat dans ce monde mauvais aujourd'hui, se bat féroce, pour gagner cette bataille pour Dieu. Et nous allons absolument gagner ! Nous ne pouvons pas perdre si nous sommes loyaux à Dieu !

Lire le chapitre suivant : [Une armée de démons !](#)